



Pièces	4 Pièces
Superficie	91 m²
Référence	83575442
Prix	787 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Votre agence barnes versailles vous présente ce superbe appartement en duplex de 4 pièces principales d'une superficie de 91 m² au sol (78,70 m² carrez), situé au 1er et dernier étage d'une copropriété très prisée de grand standing, réhabilitée et livrée en 2017. Emplacement historique en plein cœur des très prisés carrés saint-louis, à proximité immédiate de tous les commerces, des restaurants, du marché, des écoles, du château, des parcs, et à moins de 10 minutes à pied des gares versailles rive gauche et chantiers (rer C, lignes n et u). Bénéficiez de l'élégance d'une adresse rare au calme ...

Your barnes versailles agency is listing this magnificent 3-bed duplex apartment offering 91m² (980 sq ft) of floor space (78.70m² or 840 sq ft under the carrez law) on the 1st and top floor of a highly sought-after high-end condominium, renovated and delivered in 2017. Historic location at the heart of the highly-coveted carrés saint-louis, close to all the shops, restaurants, market, schools, château, parks and less than a 10-minute walk from the versailles rive gauche and chantiers stations (rer C, lines n and u). Enjoy the elegance of a rare address that benefits from complete peace and ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

